

Evo Morales ratifica equipo ministerial para trabajar por Bolivia



La Paz, 8 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, ratificó a su equipo de ministros para continuar un trabajo conjunto en pos del crecimiento del país y consolidar la estabilidad económica, política y social.

En el acto de posicionamiento del nuevo Comandante de la Policía Boliviana, René Salazar, Morales manifestó que a través de la labor de todos los titulares se puede alcanzar un mayor índice de desarrollo a nivel internacional.

"Tal objetivo será logrado con un modelo propio, y sin acudir a un sistema neoliberal", precisó el primer mandatario.

El jefe de Estado también aclaró que Bolivia no vive una crisis económica a despecho de la baja de los precios del petróleo en el mercado mundial.

"Seguimos creciendo -recalcó Morales- gracias un fuerte proceso de inversiones en diferentes sectores".

El presidente boliviano criticó aquellos supuestos analistas políticos que representan a grupos de la oposición que dicen que la defensa de las aguas de los manantiales del Silala y el reclamo de una salida soberana al mar constituyen elementos para hacer política.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102116-evo-morales-ratifica-equipo-ministerial-para-trabajar-por-bolivia>



Radio Habana Cuba